

VISITE DU CHANTIER DU DOJO A REALMONT

Le Président de la Communauté de Communes Centre Tarn
et le Président du Conseil Départemental du Tarn vous accueillent

C'est un chantier au long cours qui permettra d'ici quelques mois de profiter d'un équipement unique en son genre dans le département du Tarn !

En effet, le DOJO à vocation départementale qui ouvrira ses portes à la rentrée prochaine a été pensé pour répondre aux normes liées au respect de l'environnement et d'accessibilité. Il sera LE lieu de rencontre au centre du département et profitera tant aux sportifs aguerris qu'aux sportifs en herbes : compétitions, stages sportifs et d'enseignement, animations,

Initialement, de par la fréquentation sans cesse en hausse de ce type d'équipement, et vu l'obsolescence technique de celui existant, il devenait nécessaire d'envisager la construction d'un Dojo à Réalmont. Dans le même temps, le Conseil Général du Tarn étudiait la construction d'un DOJO départemental afin de recevoir les organisations régionales.

C'est ainsi qu'en 2013, en vertu de ses statuts, la Communauté de Communes Centre Tarn, compétente pour la "Construction d'équipements culturels et sportifs d'intérêt communautaire" a décidé d'étudier la possibilité d'un portage de projet de construction d'un DOJO à Réalmont.

Ce projet répondait aux objectifs qui visent à favoriser le maintien et le développement de services de proximité sur le territoire intercommunal et dans la mesure où des financements sont venus renforcer la faisabilité, la construction a débuté l'année dernière.

Le soutien financier le plus important (plus de 37% du coût du projet) provient du Département du Tarn qui s'est positionné pour soutenir la Communauté de Communes Centre Tarn compte tenu de sa compétence (aide aux porteurs de projet pour le financement d'équipements sportifs).